

池原社長

すっかり秋めいてきました。この夏の衆院選で、自民党歴史的惨敗 民主党大躍進と国民の大多数が『CHANGE!』を求めていた結果でした。ところで弊社も今期はかなり『CHANGE!』し、現在進行中です。その結果 かなり良い方向に向かいつつあります。これも社員皆様のお蔭です。

先日私の父が、電子レンジでチーンしてさつまいもを食べていて、急に苦しみ出し夜中に病院へ連れて行く為、自力で歩かせていた所、急に意識不明に陥りました。病院に着き即入院になりました。翌日午前中の診断では、やはり「誤嚥性肺炎」でよかったと思いつつ、午後になると かなり様子が違ってきて 病院の先生から 最悪の選択を迫られました。それは、人工呼吸器をつけるか？否か？の選択です。かなり追い詰められた結課人工呼吸器は装着せず、ダメであればそのままという結論を出し、父の『生命力』にかけました。危篤状態が3日続く。本当にもうダメだと思い、3日目の夕方に意識が少し回復、4日目にはかなりはっきりとした意識になってきました。ここで父が言い続けている言葉『頑張るしかない!!』をこの3日間意識不明の父の耳元で言い続けて、『復活』しました。しかしながら、6日目よりまた意識が混濁してきて、11日目の朝、病院より呼び出され(6度目の呼び出しでした)病室に入ると、心電図が平らになっていました。家族全員で声かけや、身体を摩ったりすると、脈が復活してきました。数分すると、心電図がまた平らになり、同じ事を繰り返すとまたまた復活し、このような状態が約30分位続き、最後はまったく戻って来なくなり、9月11日午前7時32分に永眠しました。ここで父が残した言葉『頑張るしかない!!』を、最後の最後まで父が自ら示してくれました。

今後私の父で弊社の会長の言葉『頑張るしかない!!』を社員全員で肝に銘じて邁進しましょう。

追伸:先日の父の葬儀に際し社員様からのご芳志とお供物を頂き、心から感謝申し上げます。

菱沼専務

今、運動会の季節

幼稚園の運動会を観に行き、感じたことがあります。

場所は体育館を借り、屋内での運動会です。広さは、40メートル×30メートル位あるかと思いますが全部を使つての競技がほとんどですが、リレー競技だけはなぜか1/3位の面積で行われ直線は8メートル位でカーブしてしまうトラックで、基準を年少さんに設定したのかと思いますが父兄参加のリレーでは転倒する方が多く、また、年長さんも足の速い子はコーナーが曲がりきれずにオーバーランしています。

個人競争は直線20メートル位で行われていましたので・・・せめて直線15メートル位は欲しいと私的に思いました。
余計なお世話かと思いますが。

関東ブロック 寺谷部長

今回は新型インフルエンザについて

9月に入って、10代前半の新型インフルエンザの患者が急増している様です。

新型インフルエンザは、まだ国内流行の初期段階で、今後大流行も・・・と騒がれていません。(@_@)

抗インフルエンザ新薬ペラミベル タミフルやリレンザに続く第3の特効薬 季節性、新型を問わず効果が期待されている。しかも、発症から48時間を過ぎてからの投与でも効果がある事と、薬を飲めない重症患者でも注射での投与ですので効果が期待されていますが・・・日本での販売には時間が掛かりそうです。(>_<)

・・・しかし、インフルエンザ撃退シリーズで予防しましょう！ (^)V

千葉ブロック 江口ブロック長

空を見上げるとすっかり秋の雲に変わって季節の移り変わりを感じるようになりましたね～ ^ ^

今年は夏も短く、なが～い秋になりそうです。秋といえば我々にとって風邪のシーズン到来の季節です > <

特に今年は新型インフルエンザが大きな問題になってきます！！！！！！

お客様に対して的確なアドバイスが出来るように、最新の情報を目で見えてわかる形でお客様に提供していきたいと考えています。

また、大事なことは生活習慣病をはじめ、持病を持つ方のリスクが高いこと！！まずその部分の体調管理のやり方や症状軽減のアドバイスの情報提供が我々のの使命だと思います！その上で「薬・サプリメント・健康のソムリエ」を目指します ^ ^

東北ブロック 砂田ブロック長

皆さん、こんにちは！東北ブロックの砂田です。

昨年秋に紹介しました川原バージョンの芋煮は楽しんでいただけましたでしょうか？

外で食べるとなぜか美味しいんだすよネ！ さて今回は余ったナベの中に芋煮をさらに美味しくする方法を紹介します。それはカレー味の芋煮うどんです。

作り方

残った芋煮の汁を半分ぐらい捨てて、捨てた分だけ水を入れる。

火を起し、沸騰したらカレーのルーを適量入れる。

ルーがなじんだら、生タイプのうどんを人数の半分の玉数を入れる。

うどんに火が通ったら出来上がり。

カレー味にすることで、また違った味が楽しめるので、お腹一杯でもついつい箸が進みますヨ！それではまた次回お会いしましょう。

北関東ブロック 溜ブロック長

今年の秋から冬は新型インフルエンザが大流行しそうな予想がされています。

すでにパンダミックが宣言されています。健康産業に司り、健康アドバイスをするプロ集団の我々ですので、一般の人以上に、新型インフルエンザの予防に留意しましょう。

さて、秋と言えば紅葉です。紅葉の名所はあちこちにありますが、私のお薦めはなんと言っても群馬の妙義山です。ご存知の方も多いと思いますが、日本三大奇勝に選ばれています。(香川・小豆島の寒霞渓、大分の耶馬渓とともに)

特徴は独特のギザギザ山です。長年の侵食と風化によって出来ています。上信越高速道路からもその雄大で奇形と紅葉の綺麗な色が、本当に素晴らしく見えます。

また、主峰白雲山の東麓には、1,500年の歴史を誇る、妙義神社があります。

国の重要文化財となっています。近くには45haの広大な面積のさくらの里もあります。

春には45種4,500本のさくらが見事に咲き乱れます。是非皆さんも群馬に行く機会がありましたら、日本三大奇勝のギザギザ山で有名な妙義山を訪れてみて下さい。

紅葉は10月の末から11月始めがベストシーズンです。

草加営業所

『秋なすは嫁に食わすな』

秋です。食欲の秋です。

なのに何故?嫁に食わすな”なのでしょう。

秋なすは実が厚く柔らかくおいしい為、嫁に食べさせるのはもったいないと、姑の嫁いびりの意味の他に、涼しくなる秋に食べさせると体を冷やして体調を崩すからという思いやり意味もあり、昔からのぼせの改善にも使用されてきました。

旬は初夏から秋、各地で小なすや長なす、賀茂なす等いろいろな品種が出回ります。

なすは、大半が水分で栄養成分が少ないとされてきましたが、皮の部分には、ナスニンやフラボノイド、アントシアニン等が含まれており、動脈硬化、抗ガン作用、強い抗酸化作用や、コレステロール値を低下させる働きがあり、生活習慣病の予防効果が期待されています。

又、低カロリーなので、肥満防止やダイエット中の人にもおすすめの食材です。

体を冷やす作用が気になる方は、生姜やタカノツメ等、体を温める作用のある食材と組み合わせると良いでしょう。

今夜は、なすの煮浸しに、おろし生姜を添えてグビッと一杯・・・たまりませんネエ～。

なす大好き～～～。

水戸営業所

こんにちは！今回のテーマは秋、なんですが、正直、夏が大好きな風見ちゃんにとってあまり、いや全然魅力的な季節じゃありません(ー;)

ガランとした海の駐車場、枯葉の浮くプール、涼しいを通り越して冷たい風、誰もいない校庭、まだ6時なのに薄暗くなっていく寂しさ、いつまでも覚めぬ朝、何よりもスイカが無いじゃないですか！大好きで大好きで毎日たべていたスイカが、無いじゃないですか！しかもあんなに好きだったのに、秋になると食べたく無くなってしまおうんですよ！そーです！あいつが登場してくるのです！あいつです。梨！

(^m^)これがまた旨いのなんのって、スッカリ頭からスイカの存在を消し去ってしまうんです。シャクシャクシャクシャクシャクシャク あー旨！

違うんです、浮気とかそんなんじゃなくて、記憶から無くなってしまおうんです。

スイカが(@^)/

そして、いつのまにか秋の夜長、真っ赤な夕日、虫の鳴き声が心地良くなってしまおうんです。違うんです。記憶から無くなってしまおうんです。夏が(@^)/

ということで、秋も大好きな風見ちゃんでした(*^。^*)

ばっははーい (20世紀少年全部観たよ)(;;)/

木更津営業所

房総の玄関 木更津営業所です。

空気はすっかり秋、東京湾に面する内房では、晴れれば富士山がどこでも見られますよ。アクアラインも800円になり、木更津を通り過ぎ、南房、外房へとお出掛けの方も多いですが、木更津にもお寄りください。潮干狩りや魚を出れない様な仕掛けをした簀立てなどありますよ。

千葉営業所

栃折班です(^)/

日短くなり、朝夕めっきり涼しくなってきましたね ^ ^

私の担当地区でもインフルエンザが発生し、話題になっています > <

こういう時にお客様に適切なアドバイスができるように、お客様一人一人の顔をしっかりと見て「頼れる薬屋さん」をめざします(^)/

主任 栃折 学

西澤班です 0(o)0

ビールからお湯割りの季節になってきました (^m^) うっししし

「流行に敏感」情報アンテナを張り巡らし、常に新鮮な話題を提供する「アットホームな薬屋」でのぞみます^^その為にも3人がインフルエンザにならないよう体調管理をしっかりと(去年はN君が倒れました><)!!!ネッ!永名くん(° °)! 主任 西澤 雅俊

江口班です(○) ???

主任の鈴木です。ども！

インフルエンザ予防の為、食に気を付け手洗い・うがいの実行！

主任 鈴木 亨

山形営業所

今年の山形はスポーツでは、サッカーのモンテディオ山形がJ1昇格、大河ドラマでは「天地人」、映画では「おくりびと」「山形スクリーム」と話題が絶えない県になりました。特に食欲の秋の今は、大鍋でつくる芋煮が全国的に有名です。山形の芋煮会は年末の忘・新年会の飲み会のような感覚で、9月、10月の間に、5～6回いろいろなグループで毎週末、食べる人も多いようです。山形の芋煮の作り方は昨年紹介したので今回はB級グルメを紹介します。

山形といえばさくらんぼが有名ですが、今、全国的に話題になっているのが「さくらんぼカレー」(レトルトカレー)です。TVの黄金伝説で紹介。カレーにさくらんぼが入って、さらにうすいピンク色のカレーはちょっとびっくりします。

けど見た目と違ってカレーの常識を超えた味なので、是非食べてびっくりしてみてください。姉妹品として、ラ・フランスカレーもあります。

玉こんにゃく・・・観光地ならどこでも売っている、丸いこんにゃくが4つ串にささっている。

どんどん焼き・・・お好み焼きの生地を割り箸にまいたもの、ソース味か、醤油味。

だし・・・ごはんにかけて食べる。なす、きゅうり、みょうがを細かくきざんで、きざみこんにゃぶでとろみを出して、醤油で味付け、家庭の定番。

ラーメン・・・冷やしラーメンも有名ですが、そば屋で食べる和風ラーメンがおいしい。

日清どん兵衛・・・期間限定、芋煮バージョンが販売されている。

是非、山形の秋を体感してみてください。

仙台営業所

こんにちは、ダイワ薬品 仙台(営)の佐藤です。出身は宮城県登米市です。

夏も終わり秋が来ます。秋と言えば食欲の秋です。そこで秘密のケンミンショーで紹介された宮城県登米市民が、夏から秋にだけ食べる食材「あぶら麩」を紹介したいと思います。原材料は小麦粉、グルテン、植物油。作り方は小麦粉と水を合わせながら棒状にして油で揚げるだけです。

登米市民がよく食べるあぶら麩うどんは、私も小さい頃から食べていて、今でも食べています。とてもおいしいですよ。

作り方はうどんのタレを作った時に、水から入れるだ。そうすっとダシとコクが出てまるやかな味になるんだ。そうすっとうどんの上にかけて、みょうがをきざんだのを乗せて出来上がりです。後は、みそ汁や鍋物に入れてもおいしいです。栄養素もたくさんで、郷土料理なんですよ。

宮城県民でも登米市民だけしか食べない郷土料理なので、皆さんも是非食べに来て下さい。

大宮営業所

こんにちは・・・ダイワ薬品上尾営業所・・・？

あっ！もとい、大宮営業所の新田です。間違えたわけではありませんが、この度上尾市に8月22日に引越しをしました。

新事務所になって親近感が湧いてきて・・・と言うより、顔と顔、体と体がひっきりそうな毎日を楽しんでいます。＼(^o^)/ 狭くなった意味ですよ！(>_<)

まずは、心機一転。この大宮営業所も政権交代の気持ちで、営業5人、事務1人一丸となって盛り上げていきたいと思います。

柏営業所

秋を迎えました。体は冬に備えて貯蔵を始めます。

食欲の秋とは申しますが、食べすぎはもとより、飲みすぎに注意しなければなりません。

柏営業所の近くの手賀沼には、四季を通して居座っている白鳥がいます。

今年は5羽も家族を増やし、寒い冬に向かって体を整えてきました。なんとか冬に間に合うように、冬毛を育てています。

我々人間も、動物から学ぶことがたくさんあるかもしれませんね。

宇都宮営業所

秋の気配が日々感じやすくなってきた今日この頃。秋と言えば行楽の秋という事で、今回、栃木県内のおすすめ行楽スポットを紹介します。

田村 日光 竜頭の滝・・・風情のある景色！

福田 那須湯本 ロープウェイ・・・360度紅葉パノラマ！

川崎 茂木 ツインリンク茂木・・・山中にひびくエンジン音を体感！

酒井 栗山村 川俣温泉・・・紅葉を見ながら露天風呂！

浅田 日光 日光全体・・・日光の歴史ある町で自然を堪能！

宇都宮営業所は全員が同じ方向性で取り組んでいき、目標を達成させます。